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COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

  ATTIVITÀ PRODUTTIVE – AMBIENTE – SICUREZZA – MOBILITÀ URBANA – POLITICHE 
  AGRICOLE  –  POLITICHE ENERGETICHE 

 
Verbale N°  90 del  09/07/2015 

Ordine del Giorno: 
 
 
 

1.Comunicazioni del Presidente;  
 
 
2.Approvazione verbale della seduta 
precedente;  
 
 
3.Studio e redazione del Regolamento 
comunale per la tutela dall'inquinamento 
acustico;  
 
 
4.Varie ed eventuali.  

 

 
 
 
Da inviare a: 
 
 
 
 
 

� Commissario Straordinario 
 
 
 
 
 

� Presidente del Consiglio 
 
 
 
 
 

� Segretario Generale 
 
 
 
 
 
 

Note: Punto aggiuntivo all’O.d.G. 
Richiesta di parere alla proposta di Delibera di 
C.C. n° 27 del 04/06/2015 : “Modifica a 
Regolamento comunale avente ad 
oggetto”TUTELA DEGLI ANIMALI” approvato con 
Delibera di Consiglio n° 97 del 27/06/2014. 
Audizione del Funzionario Settore Ambiente 
Dott.ssa Elena Ciacio. 
 

 
                                                             Presente       Assente       Entrata       Uscita         Entrata      Uscita 
Presidente Pipitone Antonio SI  17,30 18,40   

V. Presidente Castrogiovanni Leonardo SI  17,30 18,40   

Componente Campisi Giuseppe SI  17,30 18,40   

Componente Coppola Gaspare  SI     

Componente Fundarò Antonio SI  18,10 18,40   

Componente Lombardo  Vito                                            
 
 SI     

Componente Sciacca Francesco SI  17,30 18,40   
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L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 09 del mese di Luglio, alle ore 17,30, presso la 

propria sala delle adunanze, ubicata nei locali di Via Pia Opera Pastore N° 63/A, si riunisce 

la Quarta Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Pipitone e i Componenti Castrogiovanni 

Leonardo, Campisi Giuseppe e Sciacca Francesco. 

Il Presidente, coadiuvato dal Segretario Lipari Giuseppe, accertata la sussistenza del 

numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 17,30 fanno ingresso il Funzionario del Settore Ambiente Dott.ssa Elena Ciacio e il 

Dipendente comunale Sig. Accardi Pietro. 
Il Presidente Pipitone considerata la presenza della Dott.ssa Elena Ciacio e del Sig. Accardi 

Pietro, propone alla Commissione di prelevare il quinto punto aggiuntivo all’Ordine del 

Giorno. 

La proposta del Presidente viene posta a votazione e viene approvato, per alzata di mano, 

con voto unanime da parte dei Componenti presenti. 

Il Presidente Pipitone mette a votazione il prelievo del quinto punto aggiuntivo all’Ordine del 

Giorno che viene approvato, per alzata di mano, con voto unanime da parte dei Componenti 

presenti. 

Il Presidente Pipitone dà lettura del quinto punto aggiuntivo all’O.d.G: “Richiesta di parere 
alla proposta di Delibera di C.C. n° 27 del 04/06/2015 : “Modifica a Regolamento 
comunale avente ad oggetto”TUTELA DEGLI ANIMALI” approvato con Delibera di 
Consiglio n° 97 del 27/06/2014”. 

Audizione del Funzionario Settore Ambiente Dott.ssa Elena Ciacio. 

Il Presidente Pipitone chiede alla Dott.ssa Ciacio chiarimenti circa la modifica da apportare 

al vigente Regolamento comunale sulla “TUTELA DEGLI ANIMALI”. 

La Dott.ssa Ciacio fa presente che a seguito della mozione di indirizzo N° 51 del 07/08/2012 

a firma del Consigliere Comunale Fundarò Antonio tendente a corrispondere un contributo 

economico a chi adotta un cane, valutata successivamente, si è proposto di modificare il 

vigente Regolamento inserendo l’art. 35 bis che prevede a chi (persona fisica, persona 

giuridica, associazione)  fa richiesta di affidamento di un cane, che si trova presso il canile 

“Mister Dog”, di erogare un contributo economico complessivo di Euro 300,00, di cui Euro 

200,00 da erogare nei primi tre mesi dalla definizione della pratica di affido ed Euro 100,00 

da erogare nei tre mesi successivi. 

La Dott.ssa Ciacio fa presente che ad oggi nel capitolo di bilancio relativo ai contributi da 

erogare per l’adozione dei cani sono stati stanziati solo Euro 5000,00, pertanto si sta 

cercando di inserire altre somme in bilancio, nel caso ci siano molte richieste di adozione. 

Il Consigliere Castrogiovanni puntualizza che la Commissione nel redigere il Regolamento 

sulla Tutela degli animali, aveva previsto le somme da destinare alle adozioni dei cani ma 

tale proposta venne bocciata. 
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Il Consigliere Sciacca chiede alla Dott.ssa Ciacio quanti cani ad oggi il Comune di Alcamo 

ha nel canile “Mister Dog” e la percentuale di mortalità dei cani. 

La Dott.ssa Ciacio risponde che i cani che si trovano nel canile “Mister Dog” sono circa 400 

e che la mortalità è di 3 – 4 cani al mese. 

Il Presidente Pipitone fa presente alla Dott.ssa Ciacio che nel contratto con il canile “Mister 

Dog” era previsto anche il servizio di accalappiamento dei cani, che invece viene svolto dal 

Comune. 

La Dott.ssa Ciacio fa presente che ora nel contratto è stata apportata una modifica che 

prevede da parte del canile “Mister Dog” l’eventuale accalappiamento nel territorio, se 

necessario e urgente, considerato la distanza. 

La Dott.ssa Ciacio fa presente inoltre che il Comune attualmente dispone di solo tre 

dipendente che svolgono il servizio di accalappiamento, in quanto un dipendente è andato 

in pensione e che una soluzione al problema potrebbe essere data dall’apertura del canile 

rifugio dandolo in gestione alle associazioni animaliste concedendo loro un contributo. 

Il Consigliere Castrogiovanni chiede alla Dott.ssa Ciacio la procedura necessaria per 

adottare un cane. 

La Dott.ssa Ciacio risponde che bisogna fare la richiesta collegandosi, tramite il sito 

istituzionale del Comune, con il sito del canile di “Mister Dog” dove si trovano inserite le foto 

dei cani del comune con il numero di microchip. Tale sito precisa la Dott.ssa Ciacio è però 

da aggiornare in quanto non ci sono inseriti tutti i cani. 

La Dott.ssa Ciacio precisa che la scadenza dell’avviso di adozione è legata ai soldi messi in 

bilancio, e nel caso di numerose richieste di adozione, la graduatoria formulata rimane fino 

ad esaurimento in previsione di ulteriori somme stanziate in bilancio. 

Alle ore 18,10 entra il Consigliere Fundarò Antonio. 

La Dott.ssa Ciacio fa presente che tale iniziativa, condivisa con le associazioni animaliste, 

va provata per vedere la reazione dei cittadini. 

Il Consigliere Castrogiovanni chiede alla Dott.ssa Ciacio chi adotta un cane per quanto 

tempo è tenuto a tenerlo e se vengono effettuati controlli da parte dei dipendenti comunali o 

dalle associazioni sulla tenuta dei cani. 

La Dott.ssa Ciacio risponde che chi adotta un cane lo deve tenere fino alla sua morte e che 

essendo il cane microchippato in qualsiasi momento  si possono effettuare controlli  da 

parte della Polizia Municipale o da parte dei dipendenti comunali. 

Alle ore 18,25, dopo essere stati ringraziati dal Presidente per il loro intervento, lasciano la 

seduta la Dott.ssa Elena Ciacio e il Sig. Accardi Pietro. 

Il Presidente da lettura del corpo della proposta di Delibera, rilevando il parere favorevole 

del Collegio del Revisori dei Conti e dei pareri favorevoli in ordine alla regolarità tecnica 

espressa dal Funzionario Delegato Dott.ssa Elena Ciacio del Settore Servizi Tecnici –

Manutentivi ed Ambientali e in ordine alla regolarità contabile espressa dal Dirigente del 

Settore Servizi Economico Finanziari Dott. S.Luppino. 
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Dopo un’ampia discussione il Presidente Pipitone sentiti i pareri dei colleghi Consiglieri,  

pone in votazione il parere sulla proposta di Delibera di cui all’O.d.G.. 

Votano esprimendo parere favorevole: Pipitone, Campisi, Fundarò e Sciacca. 

Votano esprimendo parere contrario: Nessuno. 

Votano astenendosi: Castrogiovanni. 

Per quanto emerso dalle operazioni di voto 

 

LA COMMISSIONE ESPRIME 
 PARERE  FAVOREVOLE 

 
in ordine alla proposta di Delibera di C.C. n° 27 del 04/06/2015 : “Modifica a 
Regolamento comunale avente ad oggetto”TUTELA DEGLI ANIMALI” approvato con 
Delibera di Consiglio n° 97 del 27/06/2014. 
 

Alle ore 18,40 escono i Consiglieri Campisi Giuseppe e Fundarò Antonio. 

Per mancanza del numero legale, alle ore 18,40, il Presidente dichiara sciolta la seduta, 

rinviando la trattazione degli altri punti all’O.d.G. nelle successive sedute di Commissione. 

 

 

            IL SEGRETARIO                                                                      IL PRESIDENTE 

           LIPARI GIUSEPPE                                                                 PIPITONE ANTONIO 


